

!!QUE TODO EL PUEBLO DE ZARAGOZA MANIFIESTE ACTIVAMENTE SU APOYO A LOS JORNALEROS Y CAMPESINOS POBRES AFECTADOS POR LAS CRIMINALES EXPROPIACIONES DE LA DICTADURA YANQUI-FRANQUISTA!!

Nos encontramos ante un gravísimo problema: El criminal y antipopular Régimen de Franco quiere una vez más arruinarnos a los jornaleros y campesinos pobres de esta zona y someternos, aún más, a la miseria y al hambre.

Quieren expropiarnos, dejarnos sin casa, sin tierras, echarnos nuestro suelo. Y todo ello para hacer un campo de tiro para el ejército fascista, enemigo del pueblo, y para el ejército norteamericano, enemigo de España y de todos los pueblos del mundo.

Los grandes financieros, terratenientes y generalotes (es decir la oligarquía) preparan la maniobra de imponer la Monarquía, continuación del fascismo y de la dominación yanqui sobre nuestra patria. Esta maniobra la tienen bien preparada pero les falta un "detalle": El consentimiento del pueblo. La oligarquía y los yanquis saben muy bien que el pueblo español odia a la monarquía, que solo le ha traído explotación, miseria y ruina. Ellos saben que el pueblo español es republicano y que lucha cada vez más contra la monarquía y por una República Popular y Federativa.

Por eso, intentan robarnos nuestras tierras: Porque tienen miedo a que todo el pueblo español se eche a la calle el día de la coronación del pavolet Juan Carlos y comience una lucha sin tregua hasta derrocar la monarquía y expulsar al imperialismo yanqui de nuestra patria. Por eso, en ese intento inútil de contener a nuestro pueblo, preparan más y más su ejército fascista y por eso, también se entrena el ejército yanqui. **ESA ES LA RAZÓN POR LA QUE QUIEREN ROBAR NOS DE NUESTRAS TIERRAS.**

Anuncian expropiaciones de 72.000 Ha y ahora dicen que "solo" son 19.000! No nos dejemos engañar! está bien claro que esto no es que una sucia maniobra para vencer la oposición del pueblo. Ahora no echan a algunos, en una primera fase, luego a otros y por fin a todos. La oligarquía no cambia de planes porque los Ayuntamientos, Diputaciones y Hermandades hacen como que gritan, pues estos no son más que perros falderos, elegidos y destituidos por ellos, que están aquí para obedecer sus órdenes y para hacer como que protestan cuando una maniobra es abiertamente antipopular.

¡No confiemos en los Ayuntamientos! Solo hay una forma de lograr que no nos echen y esta no es otra que nuestra lucha. "Nuestros" criminales explotadores no entienden otro lenguaje.

Así mismo, tampoco nos dejemos engañar por los reformistas de todo tipo (pues son agentes de la dictadura) y como tales, tratan de brdar la confusión entre nosotros los campesinos, al intentar hacernos creer que conseguiremos resolver nuestros problemas por cauces legales o bien que dejaremos nuestras casas y tierras, "a cambio de indemnizaciones justas". Lo único que los campesinos y todo el pueblo consideramos justo es quedarnos en nuestras casas y tierras!

¡Campañeros no dejemos nuestras tierras para los oligarcas, unímonos todos en asambleas para discutir nuestros problemas y decidir las formas de lucha a seguir, y formemos piquetes para destruir las máquinas!

nos que los fascistas envíen para echar nuestros ojos, ni a los
los obreros que ellos manden a unirse a nuestra lucha, enfrentándose
con los civiles cuando se presenten en nuestras tierras. Del mismo
modo llenemos a todo el pueblo a organizarse en las filas del FRAP =
(que lleva ya 2 años a la cabeza de la lucha de nuestro pueblo), como
único camino para defender consecuentemente nuestros intereses de la
explotación yanqui-fascista, o su continuación la Monarquía del rey
Juan Carlos.

¡LA TIERRA PARA EL QUE LA TRABAJA!

¡COMPANEROS: QUÉ NADIE SE MARCHE DE SUS CASAS NI DE SUS TIERRAS!

¡FUERA YANQUIS DE NUESTRO SUELO! ¡ATIENDO EL EJERCITO FASCISTA!

¡ORGANIZMONOS EN LA UNIÓN POPULAR DEL CAMPO Y EN LAS JUNTAS DEL
FRAP DE ARAGÓN PARA DEFENDER NUESTROS JUSTOS INTERESES!

- Unión Popular del Campo (UPC) de Aragón.
- Juntas del Frente Revolucionario Antifascista y Patriota (FRAP) de Aragón.

- Miembros del Comité Coordinador pro-FRAP (Frente Revolucionario Antifascista y Patriota).

Febrero de 1.973

¡HUELGA
GENERAL
REVOLUCIONA-
RIA EL DIA DE
LA CORONACION
DEL PELELE
JUAN CARLOS!

FRAP
RENTE
EVOLUCIONARIO
ANTIFASCISTA Y
PATRIOTA

